



Baptême de Plongée pour l'Atelier Scientifique

publié le 12/05/2015

L'après-midi du mardi 21 Avril nous sommes allés à la piscine de PréLeroy pour faire notre baptême de plongée. Des cadres du club de l'APNEE nous attendaient avec tout le matériel de plongée. Nous nous sommes équipés et nous nous sommes mis à l'eau par petits groupes avec chacun un accompagnateur qui nous ont expliqué la procédure. Nous avons tous appréciés ce moment très agréable car les moniteurs étaient très gentils et nous ont mis à l'aise. Que du bonheur !!! Nous réessaierons volontiers...

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.